

1月号 練馬区立光和小学校 令和7年1月8日 光和小 携帯サイト



新年を迎え

校 長 矢島 直行

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

13日間の冬休みは天気にも恵まれ、楽しく過ごすことができたのではないでしょうか。 元気に登校する子供たちの姿からも伝わってきます。

今年は巳年(みどし・へびどし)です。へびは脱皮を繰り返して成長することから、「復活と再生」の象徴とされ、不老長寿や強い生命力につながる縁起のよい動物と考えられています。

今年は、本校が開校して70周年を迎えます。昭和30年に開校した当時は学校のまわりに畑が広がり、天気のよい日には富士山がはっきり見えたそうです。それ以来、多くの地域の方々に支えられてきました。昨年から歴代PTA会長、役員を中心に開校70周年記念行事実行委員会が設立され、定期的に打合せを行っています。委員の中には本校の卒業生もいます。また、校内でも組織をつくり、記念誌、式典、集会をどのようにするかについて話し合いを重ねています。11月に行われます式典や児童集会などが、子供たちにとって心に残る思い出となるよう準備を進めてまいります。保護者と地域の皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。

さて、お正月に子供たちは、書き初めに取り組みました。書き初めは、字の上達を願うとともに、今年の抱負や目標、決意を新たに新年の思いを込めて書きます。4月の進級、 進学に向けて、学年に応じて目標はいろいろあるのではないでしょうか。

【1年生】入学する新1年生に優しく教えてあげるお兄さん、お姉さんとなります。

【2年生】中学年になり、社会科や理科の勉強が始まります。

【3年生】クラブ活動が始まります。3年と4年とのペア学年では教える立場になります。

【4年生】高学年の仲間入りです。委員会活動や移動教室があります。

【5年生】最高学年となります。光和小の伝統を受け継ぎ学校のリーダーとなります。

【6年生】卒業に向けて小学校生活を充実させます。4月から中学生になります。

この一年を充実させるためには、3学期をどのように過ごすかが大切となります。新年度を見据えて、今の学年で自分がやるべきことを確実にやることです。そのことが4月から円滑にスタートさせることにつながります。3学期に自分が何をやるべきかを考え、取り組んでいくことができるように励ましていきます。

私たち教職員も新たな気持ちで取り組み、子供たちが目標に向かって頑張っていけるように努めていきます。昨年12月に実施しました学校評価アンケート(保護者と学校運営協議会・地域の皆様、児童、教職員)を分析しながら、令和7年度の教育計画をたてます。学校評価につきましては報告書としてまとめ、皆様方にお知らせします。

今年が皆さんにとって素晴らしい年となることを願うとともに、「巳」にあやかり、光和小学校に学ぶ子供たちが新しい目標に挑戦し、大きく成長するとともに健康に1年を送ることができるよう、教職員一同努めてまいります。本年も皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。